

2024-09-24



Nannou 校長通信 No. 74

教育実習が終了！



9月24日(火)早いもので教育実習の最終日となりました。2週間、「大学生」から「先生」という立場になり、ホームルームや教科指導など、親身にそして丁寧にご指導していただきました。公開授業でも生徒達も普段より集中して取り組んでいる姿が印象的でした。次のページに各実習生からのコメントを紹介します。

【仲村美咲先生】

母校である南部農林高校の教壇に立ち、生徒の皆さんと授業できた事を心から嬉しく思います。
2週間ありがとうございました。

【石嶺眞志先生】

現場の雰囲気、指導方法を肌身で感じる事ができました！

【大城哲也先生】

卒業生としても教育実習生としても、より良くなっていく南農高が見れて嬉しかったです！

【棚原怜央先生】

2週間の教育実習の中で個性豊かで元気な生徒達と充実した日々を過ごす事ができました。生徒や先生から「先生」と呼ばれたことが嬉しかったです。

【當間弓月先生】

自分の夢に導いてもらった思い出深い南農に今度は夢に向かって頑張っている生徒を見届ける立場として戻ってこられて嬉しかったです。

【金城瑞樹先生】

2週間の教育実習、先生方と生徒の皆さんのおかげでたくさん学ぶ事ができました。本当にありがとうございます。